

Henri BAGUENIER

Estoril, Mardi 6 décembre 1977

Cher Ponsreux,

S'ai reçu à la fin de la semaine dernière votre lettre qui m'a fait un très grand plaisir. Je suis désolé de n'avoir pas pu vous rencontrer aujourd'hui, mais je pense que nous pourrons nous voir très prochainement car depuis le début de ce mois je travaille à l'Institut Supérieur d'Économie à Lisbonne.

Comme je n'ai pas encore d'adresse précise (je suis en recherche d'un appartement) je ne peut pas vous laisser un endroit où me joindre. Je tenterai de vous téléphoner au début de la semaine prochaine, car j'espère très sincèrement pouvoir vous rencontrer bientôt.

Le cours écrit sur un coin de table et mon écriture est très peu lisible (sans parler du texte !)

A bientôt donc en vous priant d'accepter mes amitiés sincères


Henri Baguenier